# Generalversammlung September 1997

### 1. Begrüssung

Der Präsident Markus Huser begrüsst die 17 anwesenden Mitglieder.

#### 2. Wahl des Stimmenzählers

Thomas Lüthi wird einstimmig gewählt.

#### 3. Protokoll der GV 1996

Markus Bachmann liest das von Markus Zgraggen verfasste Protokoll der GV 1996. Es wird vom Präsidenten verdankt und von den Anwesenden genehmigt.

# 4. Berichte der Arbeitsgruppen

#### Theater

Marisa Cucuzza und Meta Wehrlin berichten von der vergangenen recht eindrücklichen Theatersaison.

### Technische Gruppe

Im November 1996 gründeten Peter Hänggi, Thomas Lüthi und Beat Trösch unter der Leitung von Gabriel Leuzinger die Technische Gruppe. Für das Projekt wurde die mittlere Variante gewählt. Mitte Januar waren die Arbeiten vollendet und im Februar konnten die Einrichtungen dem Betrieb übergeben werden.

### Filmgruppe

Markus Bachmann berichtet. Elisabeth Stutz ist zur Filmgruppe gestossen. Sie macht bei der Programmgestaltung mit und besorgt weitgehend den Transport der Filme.

Mark Campus, Thomas Kuhn und Christian Oberholzer (er ist zurückgekehrt) sind mit im Team. Verlassen hat uns Jonas Gruber. Er geht an die Schauspielschule in München.

#### Statistik

2800 Eintritte pro Saison (weniger als letztes Jahr) 56 Vorstellungen = 50 Besucher pro Vorstellung. Rekordfilm dieses Jahr war Shine mit 140 Besuchern Markus zieht Bilanz über die Oualität der Filme. Die Auswahl ist durch die Mitwirkenden zufällig passiert. Er bedauert zwar die Konzeptlosigkeit, doch so sei die Palette vielleicht besser gewährleistet.

#### Klassische Konzerte - Matinéen

durugestossen Walter Müller ist Nachfolger von Markus Hochuli. Er sei zufällig, als ei hörte, dass dieser Platz verwaist war, erzählt er. Er verspricht weiterhin viel Schwung für die Saison 1998. Der Präsident freut sich

mit uns allen, dass Walter Müller das Weiterbestehen der beliebten Matinéen gewährleistet. und dankt ihm dafür.

#### Konzerte

Vreni Pfüll arbeitet nur noch sporadisch im Team. Es gibt keine richtige Arbeitsgruppe mehr, da die Konzerte nicht mehr im früheren Rahmen gemacht werden können. Zwei Konzerte fanden in der vergangenen Saison dennoch unter ihrer Regie statt: Pipo Pollina und Air Phonema.

### Diagruppe

Markus Huser liest einen kurzen Bericht von Monika Schürch und Beat Trösch, die zusammen mit ihm diese Gruppe führen. Es fanden vier Vorführungen statt. Die ersten waren etwas harzig und schlecht besucht, doch der Vortrag von Bergführer Paul Roos über den Himalaia und Skifahren in Afrika war ein Renner. 83 Besucher waren fasziniert von seinen Bildern. Künftig soll regelmässig einmal im Monat ein Diaabend stattfinden.

### 5. Rechnung und Budget

Ueli Volkart liest die Jahresrechnung, welche den Mitgliedern mit dem Programm vorher zugestellt wurde. Er begründet die zurückgegangenen Einnahmen mit dem kleineren Angebot an Veranstaltungen (Konzerte fehlen). Er erläutert weiter einige Unklarheiten.

Es folgen Diskussionen über weniger Aktivitäten und neue Möglichkeiten.

Das Budget ist noch vage, darum vorsichtig budgetiert. Die Programme für die kommende Saison stehen noch nicht.

#### 6. Revisorenbericht

Die Rechnung 1997 wurde von Jean Pierre Vögeli und Gunnar Ernst geprüft und war ohne Beanstandung. Sie wird sehr gelobt und von den Anwesenden genehmigt.

# 7. Wahl der Revisoren für 1998 Gunna

Ein neuer Revisor löst Jean Pierre Vögeli ab. Hans Würgler wird vorgeschlagen. Er nimmt an unter der Bedingung, dass Ueli Volkart weiter Kassier bleibt.

Hans Würgler wird gewählt und Gunnar Ernst bestätigt.

J.P. Vägli

#### 8. Wahl von Vorstand und Präsident

Alle bisherigen Vorstandsmitglieder bleiben und werden gewählt. Als zusätzliches Vorstandsmitglied wird Thomas Lüthi von der Gruppe Technik gewählt.

### 9. Anträge

Es werden keine Anträge gestellt.

#### 10.Verschiedenes

Rosemarie Huggenberger erinnert uns, dass wir 1998 wieder den Antrag an die Gemeindeversammlung bezüglich des Betriebsbeitrages bzw. Defizitgarantien stellen müssen.

Regula Würgler weist auf den Literaturzyclus 1998 zum Thema Holocaust hin. Sie wünscht eine Zusammenarbeit mit dem Rex. Film oder klassischer Musikbeitrag wäre möglich. Kontakte werden aufgenommen.

Markus Huser schliesst die GV und dankt allen Anwesenden.

Pfäfikon, im September 1997 Meta Wehrlin

Hota Cuclulez,